

ECONÓMICAS

15 diciembre, 2019

Cesar recibió reconocimientos en premio 'Regalías Bien Invertidas'

El departamento de Cesar, CorpoCesar y Aguas del Cesar ESP recibieron reconocimientos como finalistas en las categorías de Integración Regional, Sostenibilidad Ambiental y Equidad, respectivamente.



En las categorías Integración Regional, Sostenibilidad Ambiental y Equidad el Cesar fue exaltado en la tercera versión de los premios 'Regalías Bien Invertidas' del Departamento Nacional de Planeación, DNP, en alianza con la Universidad del Rosario.

Tres proyectos del departamento del Cesar

fueron exaltados en la tercera versión de los premios 'Regalías Bien Invertidas' del Departamento Nacional de Planeación, DNP, en alianza con la Universidad del Rosario, que buscan reconocer los mejores proyectos financiados con regalías y resaltar la mejor gestión en el uso de dichos recursos.

Comparte



El proyecto "Construcción de conexiones domiciliarias de gas natural", ejecutado por el departamento de Cesar, fue reconocido como finalista en la categoría de Integración Regional. La propuesta obtuvo como principales logros un aumento en la cobertura del servicio de gas natural y el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de Valledupar, El Copey y Astrea.

De otra parte, el proyecto "Implementación y medidas de adaptación al cambio climático mediante el uso apropiado de energías renovables en el proyecto piloto demostrativo de arquitectura bioclimática", ejecutado por la Corporación Autónoma Regional del Cesar, recibió un reconocimiento en la categoría Sostenibilidad Ambiental.

El programa consistió en la instalación de un sistema de energía solar fotovoltaica para optimizar el abastecimiento de la demanda energética en el edificio bioclimático, sede de CorpoCesar, como medida de adaptación al cambio climático y que persigue sustentar la formulación e implementación de una política pública local orientada a incorporar la práctica de la producción limpia en el sector de la construcción mediante el uso racional de energías y de los recursos naturales. La inversión total del Sistema General de Regalías, SGR, llegó a los \$855 millones.

Asimismo, el proyecto "Construcción y optimización del sistema de acueducto del corregimiento de Soledad del municipio de Chimichagua", ejecutado por la empresa Aguas del Cesar S.A. ESP, fue destacado como finalista en la categoría de Equidad. La ejecución mencionada permite la prestación de forma continua del servicio de acueducto para 928 personas, hecho que redundará en la reducción de enfermedades por consumo de agua no tratada y reduce la contaminación por el uso de energías no convencionales.

Por el departamento de Cesar participaron 11 proyectos en cinco de las siete categorías que este año manejó el premio.

METODOLOGÍA

Para proyectos se contemplaron siete categorías: grupos étnicos, participación ciudadana, integración regional, equidad, innovación, generación de ingresos sostenibles y sostenibilidad ambiental, de las cuales quedaron preseleccionadas 75 iniciativas en 26 departamentos y, posteriormente, se eligieron 21 finalistas.

El comité de evaluación de este componente lo conformaron representantes de la academia por la que participó la Universidad del Rosario, por el gobierno nacional concurren la Alta Consejería para las Regiones y el DNP, por la industria extractiva asistió **Ecopetrol**, de los organismos internacionales colaboraron el Banco Mundial y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD; finalmente, por las organizaciones de la sociedad civil estuvo la Corporación Transparencia por Colombia.

RECOMENDADO

